

## DECISIÓN GERENCIAL DE PETROECUADOR MOTIVA CONSULTA DE DISPONIBILIDAD DE CRUDO BAJO EN AZUFRE

El Gerente General de EP Petroecuador, Ing. Carlos Pareja Yannuzzelli, en entrevista realizada en Ecuador Inmediato, el 3 de septiembre de 2015 a las 14:00, indicó que como estrategia empresarial, considera importante proporcionar a la rehabilitada refinería Esmeraldas, las mejores condiciones técnicas y económicas para el desempeño eficiente de sus instalaciones.

Por esta razón, la petrolera procedió a consultar al mercado internacional de crudos, si existe la posibilidad de obtener una calidad de 28° API y bajo contenido de azufre, superior a la calidad de crudo que tenemos disponible y que se ha procesado en los últimos años en la refinería.

Una vez que se obtengan respuestas de las empresas consultadas, se harán los cálculos necesarios y, así, definir si existe una oportunidad de negocio rentable para el país, mediante la proyección y provisión de 30 millones de barriles de crudo de las características requeridas para un año dijo Pareja Yannuzzelli quien además recalcó que esta iniciativa no es gubernamental y que responde a un interés de gestión gerencial.

Otra de las razones para realizar la consulta al mercado internacional de crudos, de ser conveniente para el país, es obtener mejores derivados, a un costo más conveniente y con bajos niveles de azufre, lo cual impacta en menor grado a la contaminación del medio ambiente.